



"Wandern und Naturerleben für alle"

der Projektpartner

**Landesvereinigung für Gesundheitsförderung
in Schleswig-Holstein e.V. und
Kompetenzzentrum Demenz in
Schleswig-Holstein**

wird als offizielles Projekt der
„UN-Dekade Biologische Vielfalt“
im Sonderwettbewerb
„Soziale Natur – Natur für alle“
ausgezeichnet.

Hürth, 31. Januar 2019

leben.natur.vielfalt



die UN-Dekade

Svenja Schulze
Bundesministerin für Umwelt,
Naturschutz und nukleare Sicherheit (BMU)

Professor Dr. Beate Jessel
Präsidentin des Bundesamtes
für Naturschutz (BfN)